

Œuvre peinte par madame Cailleux Micheline (91 ans)



Le sujet de l'atelier de peinture du mardi 26 mai 2015 était "l'allée des rosiers" peint par Claude Monet en 1920.

Afin de donner un peu de profondeur au tableau j'ai demandé aux peintres-résidents de commencer par peindre le ciel, "même si on ne le voit pas il est derrière, puis cela va faire une première couche de peinture qui à la fin donnera du corps à l'œuvre".

Après quelques petites explications, tout le monde se met à peindre le ciel.

Après avoir peints le ciel de mon tableau, je fais le tour des œuvres. J'arrive à madame Cailleux, je regarde son tableau,

je lui dis, "c'est votre ciel ?",

elle me répond "oui",

je lui dis, "je vois un portrait",

elle me répond "ah",

je lui dis "oui, il y a les yeux, le nez, une superbe bouche, le menton, le cou, les cheveux, je vois un portrait. "

elle me répond "c'est qui ?",

je lui répond " je ne sais pas moi mais, selon vous c'est qui ?, c'est vous ?"

elle me répond "je ne sais pas moi",

je lui répond "c'est magnifique, continuez".

Atelier de peinture Montviguier Mardi 26 Mai 2015